

## **Boxcryptor gewinnt Gründerpreis der WirtschaftsWoche**

Boxcryptor – die einfache und sichere Verschlüsselungslösung für Dropbox, Google Drive, SkyDrive und Co. wurde gestern zum diesjährigen Preisträger des Gründerwettbewerbes der Wirtschaftswoche gekürt. Das Team rund um Boxcryptor konnte sich gegen über 100 andere Bewerber durchsetzen und den Gründerpreis, der seit 2007 jährlich vergeben wird, zu sich nach Augsburg holen.

**Hamburg, 08.11.2013:** Gestern fand in der Hamburger Speicherstadt die Neumacher Konferenz statt. Bei dieser Konferenz, einem Forum für Gründer, Unternehmer und Investoren, konnten sich die zahlreichen Besucher mit bekannten Rednern wie Roland Tichy (Chefredakteur der WirtschaftsWoche), Lars Hinrichs (Gründer von Xing) oder Prof. Dr. Günter Faltn (Gründer der Stiftung Entrepreneurship) austauschen. Dabei wurden Themen wie „Gründerzeit – Gründerhype“ oder die aktuellen Probleme der Deutschen Venture Capital Szene diskutiert.

Am Abend wurde dann der Sieger des diesjährigen Gründerpreises verkündet. Aus mehr als einhundert Bewerbern hatte die Jury fünf Finalisten nach Hamburg eingeladen. Neben Boxcryptor konnten sich noch Pflegeschule.de, Changers, Brooklyn Soap, lognos und kontextR für das Finale qualifizieren. Am späten Abend verkündete Roland Tichy dann den Sieger und nannte in der Laudatio auch einige Gründe für die Entscheidung der Jury: Boxcryptor überzeugte nicht nur als Lösung für ein sehr aktuelles Thema, sondern die deutsche Sicherheitssoftware konnte bereits tausende Kunden aus der ganzen Welt für sich gewinnen und besticht mit einem kompetenten Führungsteam.

Boxcryptor darf nun ein Jahr lang regelmäßig ein Gründer-Tagebuch in der Wirtschaftswoche führen und erhält zusätzlich Sachpreise in Höhe von 300.000€. So werden die jungen Unternehmer im kommenden Jahr von Experten von Osborne Clarke, dem Business-Angels-Netzwerk b-to-v Partners AG, den Markenexperten der Hamburger Werbeagentur Tjink sowie den Personalberatern von Heidrick & Struggles unterstützt. Andrea Pfundmeier und Robert Freudenreich, Gründer und Geschäftsführer von Boxcryptor zur Auszeichnung: „Wir freuen uns sehr, dass wir die Jury mit unserem Konzept überzeugen konnten. Im nächsten Jahr möchten wir gezielt im Bereich Marketing und Vertrieb investieren und sind sehr froh darüber, dass wir nun hervorragende Experten an unserer Seite haben, die uns dabei unterstützen können.“ Zusätzlich hofft das Unternehmen, dass durch die regelmäßigen Beiträge in der WirtschaftsWoche potentielle Kunden und Kooperationspartner auf das Augsburger Unternehmen aufmerksam werden.

### **Secomba GmbH**

Andrea Pfundmeier  
Werner-von-Siemens-Str. 6  
86159 Augsburg

[www.boxcryptor.com](http://www.boxcryptor.com)

tel: +49 (0821) 907 861 51  
fax: +49 (0821) 907 861 59  
mail: [ap@secomba.com](mailto:ap@secomba.com)

Die Secomba GmbH – gegründet 2011 mit Sitz in Augsburg - wurde in der Startphase vom Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie im Rahmen des EXIST-Gründerstipendiums unterstützt. 2012 wurde BoxCryptor unter anderem von der Telekom im Rahmen des Telekom Innovationspreis mit dem 2. Platz sowie dem Publikumspreis ausgezeichnet.